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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2340回例会 2015.1.15

ロータリーに
輝きを

みんなで 熱く語ろう ロータリーを!!

■司会：石山会員

■点鐘：会長代理（相羽次年度会長）

　皆さん今日は、本日赤木会長は仕事で欠席され
次年度会長の私に模擬デビューをしなさいと試練
を与えて頂きました。代理で会長挨拶をさせて頂
きますので宜しくお願い致します。例年なら日本
海側が雪に悩まされる事が多いのですが、昨年暮
れからの大雪は四国の徳島や名古屋などに、かな
りの雪が降り交通マヒなどの被害に合われたよう
です。私は妻ともう 20 年位は毎年お正月と、お盆
には新潟の実家と妻の実家の岐阜にお墓参りに
行っておりますが、日本海側も大変な大雪になっ
ております。妻の実家などは 12 月に 4 回もの雪
下ろしをしたと言っており近年にない大雪です。
私も 3日の日に赤倉温泉の上の方にある。燕温泉
で宿泊してきましたが、ものすごい雪でした 3～
4 メートルくらいの雪に覆われて車など、ほとん
ど雪に埋もれて見えなくなっており、ツララなど
も 4～ 5メートルくらいの巨大ツララが連なって
おり大変な大雪でした。過去にはあまり降らな
かった地域に大雪が降ったり、局地的にどか雪に
見舞われたりと、自然災害が世界中で発生してお
ります。本当に最年では世界的な異常気象の被害
らに襲われておりますが、温暖化の対策は簡単に
は出来ないのが現実です。
　雪国の大変な話を少しさせて頂きます。高速道
路の除雪などの雪は除雪車で遠くに飛ばすのが普
通ですが、市街地や農地などの地域では殆ど遠く
には飛ばせないようです。高速道路の敷地内に盛
り上げたりしていますが、大雪になると狭くなる
為、寄せた雪をダンプ車等で運びだし、川に流し
たりしているようです。市街地の生活道路なども
家があったりすると飛ばす所も限られ空き地や
畑、田んぼ等に運び積み上げたりしていますが、
大変なのは春先にはその雪を運び出し川に流す作
業と大変な経費がかさみ行政も大変です。なぜな
ら運び出さないと春先からの作物が出来ないから
農家の人たちが困るからですが、土建業の企業は
冬になると殆ど仕事は出来なくなり雪が降らない
と仕事が無く、大雪になると大変喜んでおります。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：
　荻野会員

■お客様紹介：
　嶋田パスト会長

◆ゲスト：
　所沢中央RC
　畑中　教一様

■会長報告 相羽次年度会長
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

27 22 0 4 84.62

■出席報告 野村（裕）会員

■バギオ基金感謝状

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：4名
■前々回出席率メークアップ修正後：85.19％
■前々会メークアップ者：

西川会員■ニコニコＢＯＸ

◆畑 中 様：お邪魔致します。遊びに来ました。よろ
　　　　　　しくお願いします。
◆赤木会長：今日は税理士会の会務のため、例会を欠
　　　　　　席致します。五大奉仕委員長の皆様には
　　　　　　大変ご迷惑をお掛け致します。相羽会長
　　　　　　にも大変ご迷惑をおかけしますが、宜し
　　　　　　くお願い致します。
◆田中幹事：所沢中央ＲＣ畑中様、ようこそ東村山へ｡
　　　　　　相羽次年度会長、今日はよろしくお願い
　　　　　　します。寒い中、お忙しい中、例会参加
　　　　　　ありがとうございます。
◆野澤会員：家内の誕生祝に素敵なお花をありがとう
　　　　　　ございました。
◆相羽会員：今日は赤木会長の代理で会長挨拶をさせ
　　　　　　て頂きます。次年度の筆おろしとなりま
　　　　　　す。宜しくお願いします。
◆北久保会員：
　　　　　　畑中様、ようこそお越し下さいました。
　　　　　　どうぞごゆっくりされて下さい。野澤会
　　　　　　員へ。昨日は武蔵村山ＲＣへ｢職業奉仕
　　　　　　の卓話｣の勉強に連れて行って頂き感謝
　　　　　　いたします。青木伸翁様のことばが胸に
　　　　　　残りました。ありがとうございました。
◆嶋田会員：畑中様、ようこそいらっしゃいました。
◆金子会員：畑中様、ようこそいらっしゃいました。

本日のニコニコ合計：    33,000円
　　累　　　計　　： 1010,000円

■ガバナー事務所：
　2014～15年度国際ロータリー第2580地区収支補
　正予算書案について
　2月16日(月)地区大会第1日目会長幹事会にて承
　認予定

■国際ロータリー日本事務局：
　ポール・ハリス・フェロー賞状とピンの受理
　村田秀雄会員

■インターアクト委員会：
　東京中華学校春節祭参加の案内の受理について
　2015年1月25日(日)　9:15～
　集合場所：ＪＲ四ッ谷駅

■回覧：ハイライトよねやま

■幹事報告 田中幹事

■会員誕生祝月：
　金子会員、嶋田会員
　荻野会員

■樺澤会員

■令夫人誕生祝月：　
　野澤会員

■中丸会員研修委員長：

■委員長報告



東京東村山ロータリークラブ

　皆さんこんにちは、メールボックスに配布してあ
ります退会者向けの再入会の参考です。極秘資料で
すので皆様宜しくお願い致します。
 事務局から来週に発送して頂きますが、その後のフ
ォローを是非皆様宜しくお願い致します。
 紹介者・担当者の欄がありますが自分から率先して
担当したい方は是非お願いします。

　いよいよ次年度に向けて3月に2580地区協議会が開
催されます。5大奉仕委員会の研修も開催されます。
　3月26日は、東京東久留米RCとの初めての夜間同
例会が開催されます。
　4月は、多摩分区の新旧合同例会、6月次年度の多
摩分区合同連絡会、世界大会は、ブラジル大会は、
自クラブは、不参加です。

■野澤会員増強副委員長 :

　下半期も卓話の時間を頂き当クラブの会員の卓話
を実施させます。
　職業奉仕・会員研修をテーマに炉辺会合を実施さ
せます。
　親睦旅行を兼ねた職場見学は、クラブ管理と連携
し実施させたいと思います。
　職業奉仕と言う難しい概念を自らの職業に自信を
持ち一生懸命に仕事をし全うすることが本当の職業
奉仕と考えます。最後に1989年の規定審議会の職業
奉仕宣言を紹介し終わらせていただきます。

■中丸職業奉仕委員長 :

　本年度は、3つの計画を挙げました。
　1つは、市民産業祭りに新たな取り組みを試みまし
た｡
　2つ目は、地域社会に密着した継続的な奉仕活動の
有り方を青少年委員会・ロータリー財団と連携し新
プロジェクとを発足します。
　3つ目は、引き続き東日本大震災への支援を継続し
ます。会員旅行にご配慮願います。

■小町社会奉仕委員長 :

■山本国際奉仕委員長：
　（代理：田中幹事）

　皆様のメールボックスにロータリーの友を配布さ
せていただきました。
　最初のページに野球ですが智弁学園のお箸が載っ
ています。監督 . 生活 42 年間で 35 回甲子園に出場
しています。
　ロータリー理解推進月間ですがホームページをも
う少し有効活用しようとインターネットを通じて会
員増強を試みたいと思います。（9・10 ページ）
　13 ページ（ロータリーのロゴ変更）・14 ページ（色
の基本色 4色）、詳細は、15 ページをご覧ください。

■野村会員研修副委員長 :

■相羽クラブ奉仕委員長 :

■司会：田中幹事

■クラブ協議会（下半期運営について）

　皆さんこんにちは、研修委員会からお知らせです。
　今月は、ロータリー理解推進月間です。次週卓話
のお時間を頂いています。
　此れだけは、知っておきたいロータリーの . 基礎が
分かり易く書いてございます。
　今更人に聞けないロータリーの小雑誌があります
が小町会員から提案で次々週のクラブフォーラム（討
論会）を開催させて頂きます。皆様のご意見をお願い
致します。
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＜活動方針＞
　青少年奉仕は、次世代を担う青年、国際親善に貢
献できる青年を地域で育成するための奉仕活動
です。
　社会奉仕委員会、国際奉仕委員会と連携を取りな
がら、実のある活動にしていきます。
　また、地域の小・中学校の活動、東村山市の青少
年育成方針を確認し、真に価値ある地域奉仕を実践
します。

＜事業計画＞
1 .社会奉仕委員会との連携の基で、継続的に地域奉
　仕活動の出来る体制をつくる。
2 .市内の青少年育成を目的とする諸団体への助成を
　行う。　　
3 .小・中学生の知力、体力、情操力の向上活動への
　支援を行う。
4 .インターアクト、ローターアクトからの卓話を行
　い青少年と交流を深める。

■野村（裕）青少年奉仕
　委員長 :

　国際奉仕は、書物などを読む事や通信を通じて、
さらには、他国の人々を助ける事を目的としたクラ
ブのあらゆる活動やプロジェクトに協力する事を通
じて、他国の人々とその文化や習慣、功績、願、問
題に対する認識を培い、国際理解、親善、平和、を
推進するために、会員が行う活動から成るものであ
る。との定義に基づいて、また本年度の赤木会長の
テーマ｢みんなで熱く語ろうロータリーを!!｣に沿って
活動していきたい。

＜事業計画＞
　ブラジル サンパウロでの国際大会へ参加し、世界
のロータリアンと交流を深めたい。
　また、国際大会以外でも、国内外でも問わずに世
界のロータリアンと交流の機会に出向きたいと考
える。

■閉会点鐘：赤木会長

■26年12月出席表
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